

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA.

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

PARA RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Muy buenas tardes pueblo de Chiapas, con el permiso de la mesa directiva. Yo hoy tenía muy claro, que es la última sesión antes de que inicie el nuevo gobierno del Estado, que encabezará el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, muy claro y lo hemos dicho nosotros como partido, como Fracción Parlamentaria, estamos en el sentido de fortalecer todas las iniciativas que fortalezcan, valga la redundancia, el nuevo gobierno del Estado, creemos firmemente en que hoy el pueblo de Chiapas requiere unidad, requiere trabajar en equipo, requiere una nueva dinámica y una nueva visión política, pero me sorprende mucho, se los digo con toda la transparencia, y yo no quería pasar hoy, porque es algo que hemos venido nosotros comentando, diciendo, poniendo en todo momento, a través de exhortos, iniciativas, puntos de acuerdo, simplemente denunciando en la tribuna, escuchando la voz del pueblo de Chiapas, pero me sorprende mucho, que hoy mi amigo Diputado Juan Camacho y un poco también lo que decía mi amigo Ervin Leonel, pues se están dando cuenta del desastre que fue el gobierno del Estado dos días antes de que se vaya a acabar, no, ósea, qué conveniente es que dos días antes, se venga a dar un refrito de lo que fue una conferencia de prensa ayer en Tapachula, del Fiscal del Estado. Todos lo sabemos, todos sabemos que este gobierno fue indolente ante la necesidad del pueblo de Chiapas, todos lo sabemos que este gobierno que hoy se va, fue indolente ante el sentir de las y los chapaneques, cuántos temas, no hubo denuncia de distintos sectores y nunca fueron atendidos, una cosa es ser políticamente correcto y otra cosa es no darse cuenta del daño que causaron por no atender los problemas de seguridad, ahí están las cifras de feminicidio, ahí están las cifras de los delitos de alto impacto, ahí están los problemas en las regiones de nuestro Estado de Chiapas, que hoy se agudizan y que son tristemente una herencia siniestra que tendrá el Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar. Entonces, no vengamos a confundir al pueblo de Chiapas, lo digo con mucho respeto, no vengamos a decir todos esos problemas que se callaron seis años y que hoy convenientemente a dos días que se va a terminar la administración, los queremos poner en palestra, la sociedad no olvida, el desfaldo en salud, no lo olvida, lo tiene muy presente, hay que preguntarle al ex secretario de Salud, si puede venirse a darse una vuelta en Chiapas, o si puede ir a una de esas clínicas de parto humanizado, que tanto

presumen, donde tratan con desdén, a quien llega a pedir el apoyo, hay que preguntar, todas esas bodegas que se encontraron repletas de publicidad, de dónde salieron esos recursos, salieron de los bolsillos de las y los chiapanecos, hay que preguntar por qué no se atendió una estrategia de seguridad, cuando nos dábamos cuenta que abrazos y balazos no funcionaba, y tan no funciona y no funcionó, que la Presidenta de la República está tratando de cambiarla tímidamente, ya mandó a vivir al Secretario de Seguridad Pública Omar García Harfuch, a Culiacán, esa es la herencia que deja este gobierno, según el INCO, somos el nada honroso último lugar, en rendición de cuentas y transparencia, no lo digo yo, lo dicen las instituciones que por eso ya las quieren desaparecer, según la Auditoría Superior de la Federación declaró este año... Gracias, declaró este año que hay un faltante de 1576 millones de pesos, esa es la herencia, es la herencia que va a adoptar hoy, el nuevo gobierno del Estado. Yo lo he dicho, por eso presidente te pido un minuto más, hemos aprobado sin regatear, sin regatear una sola coma, a las iniciativas del Gobernador del Estado Eduardo Ramírez Aguilar, porque creemos firmemente que hoy se necesita unidad en torno a Chiapas, para acabar todos esos lastres que están dejando los malos gobiernos y para que regresen las horas serenas a nuestro Estado. Muchas gracias.